

[Englisch version below]

Auf- und Abbauzeiten WindEnergy Hamburg 2026

Liebe Ausstellende,

der Aufbau und der Abbau der WindEnergy Hamburg 2026 ist zur Optimierung des Ablaufes nach Standgrößen und teilweise in Zonen gestaffelt. Die Details dazu finden Sie in der Tabelle unten.

Bitte beachten Sie außerdem:

- Vorzeitiger Standaufbau oder verlängerter Abbau ist genehmigungspflichtig und über das Online Service Center zu beantragen. Ein Anspruch auf Genehmigung besteht nicht.
- Arbeiten nach 22:00 Uhr sind nach vorheriger Anmeldung beim Hall Manager möglich (mind. 12 Stunden im Voraus). Die Hallen schließen regulär um 22:00 Uhr.
- **Leergut und Abfälle dürfen nicht auf den Gängen lagern und müssen täglich entfernt werden.**
- Für Standflächen im Freigelände gelten gesonderte Regelungen.
- In allen Hallen gilt **Rauchverbot** auch während der Auf- und Abbauzeiten.

Aufbauzeiten für Stände einzeln **größer / gleich 70qm**, alle **Mehrgeschossigen** Stände sowie in der Halle A1 in der markierten Zone:

Mi. 16.09.2026	Vorgezogener Aufbau möglich
Do. 17.09. - So. 20.09.2026	Täglich 7:00 - 22:00 Uhr
Mo. 21.09.2026	7:00 - 15:00 Uhr

Aufbauzeiten für Stände **kleiner als 70qm**:

Fr. 18.09.	12:00 – 22:00 Uhr
Sa. 19.09. - So. 20.09.2026	Täglich 7:00 - 22:00 Uhr
Mo. 21.09.2026	7:00 - 15:00 Uhr

Am letzten Aufbautag, **Montag, 21.09.2026**, müssen ab **15:00 Uhr** alle Hallengänge frei sein. Leergut ist rechtzeitig zu entfernen oder einzulagern. Anlieferungen von Ausstellungsgütern sowie schmutzerzeugende Arbeiten sind ab 15:00 Uhr in den Hallen nicht mehr möglich.

Abbau aller Hallen und aller Stände:

Fr. 25.09.2026	Nach Messeschluss* - open End
Sa. 26.09.2026 - Di. 29.09.2026	7:00 - 22:00 Uhr

* Der Abbau darf im Interesse aller Besuchenden erst **nach offiziellem Messeschluss** beginnen. Die Hallen werden für die Einbringung von Leergut, Vollgut und Arbeitsmitteln erst freigegeben, nachdem alle Besuchenden die Hallen verlassen haben und die Freigabe durch den Hall Manager erfolgt ist. Die Einfahrtszeiten für Fahrzeuge sind im [Verkehrsleitfaden](#) geregelt.

Set-up and dismantling times WindEnergy Hamburg 2026

Dear exhibitors,

to ensure a smooth course, the set-up and dismantling of WindEnergy Hamburg 2026 is staggered according to stand size and, in some cases, by zones. You will find details in below.

Please note:

- Early stand set-up or extended stand dismantling times require approval and must be requested via the Online Service Center. There is no claim for approval.
- Working hours after 22:00 are possible with prior application at the Hall Manager (at least 12 hours in advance). The halls will be closed at 22:00.
- **Empty packaging and waste must not be stored in the aisles and must be removed daily.**
- Separate regulations apply to outdoor exhibition areas.
- **Smoking is prohibited** in all halls, also during set-up and dismantling times.

Set-up times for stands **70 sqm or larger** in halls A1–A4 and B1–B7, all **multi-storey stands**, and stands in hall A1 in the designated area:

Wed. 16.09.2026	early set-up possible
Thur. 17.09. - So. 20.09.2026	daily 7:00 - 22:00 hrs
Mon. 21.09.2026	7:00 - 15:00 hrs

Set-up times for stands **smaller than 70 sqm**:

Fri. 18.09.	12:00 – 22:00 hrs
Sat. 19.09. - Sun. 20.09.2026	daily 7:00 - 22:00 hrs
Mon. 21.09.2026	7:00 - 15:00 hrs

On the last day of set-up, **Monday, 21.09.2026**, all hall aisles must be cleared from **15:00** onwards. Empty packaging must be removed or stored in time. Deliveries of exhibits and work generating dust or dirt are no longer permitted in the halls after 16:00.

Dismantling times for all halls and all stands:

Fri. 25.09.2026	after closing time* - open end
Sun. 26.09.2026 - Tue. 29.09.2026	7:00 - 22:00 hrs

* In the interest of all visitors, dismantling may only begin after the official closing of the trade fair. The halls will only be released for the delivery of goods and working equipment once all visitors have left the halls and approval has been given by the Hall Manager. Entry times for vehicles are defined in the [Traffic Guide](#).